
Peace Wave 2019に 8人参加！ 
 

 核兵器禁止条約が採択されて２周年の 7/7、

横須賀原水協主催で、Peace Wave 2019 が Y デ

ッキ下で行われ、小雨が降り続く中、８人が集

まり、１時間半で２７筆の署名を集めました。

この日は何故か、男性の署名が多く集まり、反

省会でその理由を分析したところ、「選挙が始

まったからではないか」という事になりました。

そういえば、「何党がやっているのか？」と、

しつこく聞いてくる男性が多かったです。 

第２回評議員会に１９名参加！ 
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三浦市職員労働組合では、新採用職

員の組合加入に特に重点をおき、組織

拡大にとりくんでいます。具体的には

新採用職員の研修期間中に組合加入説

明会を行っています。また、説明会の

中で歳の近い若手先輩職員によるサー

クル紹介も行っています。新組合員歓

迎パーティーでは、説明会で配布した

自己 PRアンケートを活用した新組合員

インタビューも実施し、先輩職員との

交流を深めるのに一役買っています。 

 人事当局の協力を毎年得ながら、組

合加入説明会の開催や、機関紙での新

組合員紹介などを行っており、労使協

力しながら市役所の新しい仲間を歓迎

していることが特徴的だと思います。 

 また、病院支部においては、役員が

青年部活動の一環として企画したイベ

ントに未加入者へ参加を呼びかけ、参

加を機に加入につながる実績も生まれ

ました。今後、青年部の活性化も目指

しながら、組織拡大にとりくんでいき

たいと思います。 

任用凍結、アンケートに基づく

人員要求、組織拡大、みうらピ

ースデーの取り組み、医労連み

なみからは介護処遇改善加算

の件、うわまち病院労組から

は、過半数代表選挙や新歓の取

り組み、愛加那支援の報告、自

交総連からは夏のボーナス

0.01%上積みと、いずみタクシ

ーとの合併、年金者からは仲間

増やしの取り組みと年金裁判

の事、合同労組からは老舗ベー

カリーとの労働審判開始の事、

愛加那からは拡大で組合員が

１９人になった事の報告があ

り、西川副議長の団結ガンバロ

ーで幕を閉じました。 

春闘総括を課題とする第２

回評議員会は、６／１８（火）、

クラブハウスにて、８単組の評

議員と、幹事１１人が参加して

開催されました。 

司会の葉山副議長及び松本

議長の挨拶では、７月の参議院

選挙での野党共闘と市民連合

の事、最低賃金、安倍九条改憲、

１０月の消費税増税、年金問題

などが語られました。 

討論では、土建から週休２日

制の事や後援会での選挙の取

り組み、労働学校に安倍首相の

ブレーンだった藤井聡さんを

招いて消費税増税の事を聞い

た話、三浦市職労からは臨時が

5 年で 14 日間無給連の撤廃、再

任 

 

組合員拡大その１ 

三浦市職労 

 

地域の労働者と青年の結集をめざす 
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